

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 22.08.2019**

**Beschluss und Haushaltsantrag zum
Streetworker-Projekt „Mobiler Unterstand“**

Der Beirat fordert die Senatorin für Soziales, Jugend, Integration und Sport auf, bei der Aufstellung ihrer Haushalte für die Jahre 2020 und 2021 die Mittel zur Finanzierung einer halben Sozialarbeiter*innenstelle und der erforderlichen Sachkosten für die Fortführung des Streetworker-Projekts „Mobiler Unterstand“ einzustellen.

Begründung:

Die Begleitung alkoholkranker Menschen an ihren Treffpunkten im Stadtteil hat sich bewährt. Der Mobile Unterstand hat z. B. am Standort Lucie-Flechtmann-Platz zu einer deutlichen Entspannung der Konfliktsituationen geführt. Der Beirat hält es für dringend erforderlich, dieses Projekt langfristig fortzuführen. Dazu ist mindestens die Finanzierung einer halben Sozialarbeiter*innenstelle notwendig.

(einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)